



Maurice Béjart, uno de los máximos innovadores de la danza contemporánea, falleció ayer en Lausana, Suiza, a los 80 años de edad, por problemas cardíacos y renales. Su última obra, *La vuelta al mundo en 80 minutos*, se estrenará el 20 de diciembre. Su paso por México, en los años

80, lo marcó como referente cultural tanto en la danza como en la música sinfónica. En la imagen superior, durante la gala de *El Molière imaginario*. Abajo, el creador enmedio de una lluvia de pétalos de rosas después de una presentación de su ballet ■ Fotos Reuters